



Hello Ireland! – Deutsch-Irische Begegnung 10.10. – 14.10.2024



The Story. Alles begann 2018 – und wie so oft ganz klein: Veronika (Mitglied in Johannesthal und Dooks) trifft an Loch 5 in Dooks Rosie (Dooks). Die beiden spielen, sprechen und lachen zusammen. Danach folgen viele gemeinsame Golfrunden, tolle Kontakte mit den Dooks Ladies und eine Idee: Lass uns gemeinsam einen German-Irish Competition organisieren!

The next Step. Weihnachtsfeier 2019 im Ochsen in Königsbach. Wollen wir, die AK50, nach Irland fliegen und ein Match gegen Dooks spielen? Die Resonanz im Team ist überwältigend. 16 Spielerinnen wollen mitmachen, alles ist gebucht, dann kommt Covid. Alles wird abgesagt. Aber aufgeschoben ist nicht aufgehoben:

Oktober 2023.  Acht Johannesthalerinnen machen sich auf den Weg nach Dooks. Im Gepäck beste Laune, ungebremste Neugier und natürlich sportlicher Ehrgeiz. Die Begegnung ist ein Traum. Wir spielen diesen wunderbaren Links Course und tragen das Match aus, sogar über zwei Tage, damit auch alle Dooks Ladies gegen uns spielen können. Denn auch dort ist das Interesse riesig. Die Matches in Dooks verlieren wir zwar leider, aber dafür gewinnen wir „new golfing friends“ und laden die Dooks Ladies kurzerhand zu uns nach Johannesthal ein!



Oktober 2024. Die Irinnen kommen! Sieben Dooks Ladies landen in Frankfurt Hahn, um den im Jahr davor gewonnenen German-Irish-Pokal „Jug“ oder „Krug“ zu verteidigen. Und die Johannesthalerinnen legen los: Ein Orga-Team wird gebildet, der Aufenthalt organisiert. Veronika, Ute und Beate fahren mit Sylvias Minibus zum Flughafen.





Gleich am nächsten Tag spielen wir einen Texas Scramble in gemischten Teams. Es ist ein großer gemeinsamer Spaß, auch wenn für unsere Gäste die erste Kennenlernrunde auf „the long parkland course“ challenging ist. Unser Platz wird dennoch von den Irinnen sehr gelobt: Die Ruhe, die Natur, die schöne Aussicht. „Die Grüns sind wie in Dooks!“

Samstag ist Ausflugstag: Wir sind in Maulbronn samt englischer Klosterführung. Anschließend machen wir einen Abstecher zum Weingut Vincon-Zerrer. Winzer Benjamin führt uns durch seinen Keller und lädt uns anschließend zu einer Weinprobe im Wingerterhäusle am Derdinger Horn ein. Mitten in den sonnigen Weinbergen verbringen wir einen fabelhaften Nachmittag ...



Am Sonntag wird es dann spannend, das Match beginnt. Können die Johannesthalerinnen den Pokal zurückgewinnen? Von vier Matches kann die AK50 Johannesthal am Ende drei gewinnen! Wir haben es geschafft, aber die Irinnen haben es uns nicht leicht gemacht! Am Abend wird im Loch 19 ausgiebig gefeiert, gegessen und gesungen. Es ist eine wunderbare Begegnung: Wir haben sehr viel Spaß und können den Irinnen unseren Heimatclub zeigen.



2025. Eins ist klar: Alle wollen nächstes Jahr wieder zusammen Golf spielen. Die Einladung nach Dooks steht und wir fahren 2025 nach Irland, wenn es wieder heißt: Irish-German-Competition, who wins „The Krug“ (siehe Vitrine in Johannesthal 😊)?

Thank You. ❤️ An alle Unterstützerinnen und Unterstützer unserer Pionieraktion:

- Sylvia Moritz, für das tolle Auto, das uns das Transportproblem mehr als gelöst hat!
- Kaya Stolzenberg für den Löwenanteil an der Rundenverpflegung für alle Spielerinnen!
- Andrea und Michael Keller für die Getränke auf der Runde und die Tee-Geschenke für unsere Gäste!
- Bernd und Gisela Bechtold (Mitglieder in Dooks und Johannesthal) für die schönen Kappen für uns alle, den Sekt beim Abschlussabend und das Weingeschenk für unsere Gäste!
- last but not least das AK50 Orga-Team (Andrea Ke., Beate, Carmen, Diana, Gaby B., Inge, Kaya, Marija, Ute, Veronika), wie immer großartig, kreativ, umsichtig und stets parat!!! ❤️

